

Si Dios lo Limpia, Está Limpio

Descripción

[RD011711](#)

Bienvenido a Reflejando a Dios.

La palabra “discriminación” ha venido a tener un significado negativo estos días. No siempre significa hacer menos a las personas de otros grupos étnicos o ideas. La discriminación puede significar la capacidad de decir la diferencia entre la calidad de diversas cosas o ideas, o de tomar una buena decisión entre opciones múltiples.

En su niñez, Pedro aprendió el discernimiento con respecto a leyes dietéticas judías, para poder determinar la comida limpia o inmunda. Él aprendió una nueva lección en el hogar de Simón el curtidor: Si Dios decía que algo estaba limpio, era porque eso estaba limpio. No era la opción de Pedro decidir lo que era aceptable para Dios y lo que no lo era.

¿Quiénes somos nosotros para dudar de Dios? Deberíamos disfrutar y celebrar su maravillosa reconstrucción que también nos incluye.

Abrace una vida santa...visite reflejandoadios.com.

Fecha de creación

2011/01/17